

Infobrief für Eltern, Spieler und Trainer/Betreuer der JFG Rauhe Ebrach

Liebe Eltern, liebe Spieler und Trainer/Betreuer der JFG Rauhe Ebrach,

mit Bedauern müssen wir euch darüber informieren, dass der

SV Waizendorf zum 31.07.2021 die JFG verlassen wird.

Die Vorstandschaft der JFG hat diese Entscheidung mit einigen Bauchschmerzen hinnehmen müssen.

Leider können nach diesem Ausscheiden die langfristigen Ziele, eine leistungsorientierte JFG aufzubauen, erst einmal nicht realisiert werden!

Dennoch sind die restlichen vier Stammvereine (SV Pettstadt, SV Frensdorf, SV Reundorf und DJK/SC Vorra) stark genug, diese JFG aufrecht zu erhalten. Wir haben derzeit genug Spieler/Spielerinnen, so dass wir in allen Altersklassen Mannschaften zur Saison 2021/2022 (ab September 2021) melden bzw. formen können. Für die Spieler vom SV Waizendorf ist auch ein Verbleib in der JFG möglich, allerdings muss dann der Stammverein gewechselt werden!

Wir werden uns in den nächsten Wochen primär um dieses Thema kümmern und sind auch voller Zuversicht, dass die JFG Rauhe Ebrach sich schnell von diesem Ausscheiden erholen wird.

Bis zum Ausscheiden des SV Waizendorf bleiben alle Mannschaften bis zum 31.07.2021 wie bisher bestehen.

Sobald es die Corona-Lage zulässt, können die Trainer/Betreuer das Training wieder aufnehmen und die abgebrochene Herbstsaison wird dann im Frühjahr/Sommer zu Ende gespielt. Dies werden euch dann eure Trainer/Betreuer mitteilen.

Falls ihr noch Fragen zu diesem Thema habt, könnt ihr uns gerne kontaktieren.

Noch zur Info:

Da coronabedingt in den letzten Monaten kein Spielbetrieb stattfand, hat die Vorstandschaft beschlossen, das Spielgeld für das erste Halbjahr 2021 nicht einzuziehen!

Bleibt gesund und bis hoffentlich bald wieder auf dem Fußballplatz.

Mit freundlichen Grüßen im Namen der Vorstandschaft

Oli Schlicht JFG Rauhe Ebrach